



*ESPECIALIDAD EN
PESCAITO DE LA COSTA
y TAPAS DE DISEÑO*



San José Obrero

Febrero 2008



Proclamad la grandeza del Señor

EDITORIAL: WEB DE LA HERMANDAD

Hace escasos días ha visto la luz el *Boletín Digital*, Web Oficial de la Hermandad de San José Obrero, que viene a complementar al que ahora estás leyendo, y desde el cual intentaremos informaros del día a día de nuestra corporación y de la Parroquia, además de ofreceros diversos apartados que esperamos sean del interés de todos. No dejéis de visitar <http://hermandadsanjoseobrerosevilla.blogspot.com>

Ahora os dejamos con esta edición de vuestro *Boletín de Papel*, cuya portada muestra una bella fotografía del Señor de la Caridad, tomada por el propio autor de la talla, nuestro hermano el escultor D. Fernando Aguado.

La Redacción.

OBITUARIO

Recientemente hemos sentido la pérdida de varias personas cercanas a nuestra corporación, como la de nuestra hermana Dª Teresa Zambrano Salas, o la madre de nuestra también hermana Dª Concepción Luque Rodríguez de Almansa. Elevamos a Dios Padre por mediación de nuestra Madre de los Dolores nuestra sincera oración, con la Esperanza de que ya todos estén en su Gloria.

ESTRENOS Y DONACIONES

Nuestra Señora de los Dolores estrenó recientemente una toca interior de lino, confeccionada y donada por nuestra hermana Dª Carmen Bravo.

El día 8 de diciembre del pasado año, nuestra hermana Dª Martina Rodríguez Caraballo donó un bello puñal de carey blanco, realizado por ella misma.



Fotografía: M. Martín V.

Durante el pasado mes de enero, Nuestra Señora de los Dolores lució su antigua toca de sobre-manto, restaurada por nuestro hermano el bordador D. Mariano Martín Santonja, siendo dicha restauración donada por él mismo, como fruto de la devoción que profesa a nuestra Madre.

Durante esta Cuaresma, Nuestra Señora de los Dolores luce un rosario de plata donado por nuestro hermano D. Francisco López Rodríguez, así como una cruz pectoral realizada en plata con pedrería, donada por nuestro hermano D. Damián Rufo Pérez.

Dª María del Carmen Cervetto Rodríguez ha donado dos rosarios antiguos, uno de nácar y otro de cuentas de cristal negro.

JORNADAS SOBRE LA FAMILIA

El pasado mes de enero, nuestra Hermandad participó junto con toda la Comunidad Parroquial en las Jornadas sobre la Familia, con una interesantísima conferencia a cargo de D. Antonio Mª Calero de los Ríos, y una Mesa Redonda en torno al tema "La Familia en la sociedad de hoy", para culminar con la Sagrada Eucaristía dedicada a la Familia.

VISITA A LUIS ÁLVAREZ DUARTE

El pasado mes de enero, la Junta de Gobierno de San José Obrero, junto con nuestro Director Espiritual y Párroco, visitó en su domicilio al escultor D. Luis Álvarez Duarte, quien tallara la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores, su primera obra.

Por aquel tiempo, Luis era un niño de doce años que vivía en la calle General Martínez Vara del Rey, muy cerca de la Parroquia de San José Obrero, de la que era monaguillo. "San José Obrero es la raíz de mi vida", nos confiesa Luis mientras rememora aquellos ilusionados días en los que, instalado en la Sacristía de la Iglesia (hecho singular donde los haya al igual que su corta edad), hiciera surgir de la noble madera la que hubiera de convertirse en la amantísima Madre de todos nosotros.

Esa misma ilusión de entonces persiste hoy, ante la cada vez más cercana salida procesional bajo palio de nuestra titular, que efectuará (D.m.) el próximo 20 de septiembre; un acontecimiento añorado por tantas almas devotas.

Durante el encuentro, el escultor transmitió a la Junta de Gobierno todo su apoyo y colaboración, acordándose efectuar en fechas venideras una observación de la talla de Nuestra Señora de los Dolores con el fin de asegurar, de cara a septiembre, el buen estado general de la bendita Imagen.



Fotografía: M. Martín V.



Adoración al Niño Jesús tras la Misa Solemne. Fotografías: Rafael E. Muñoz

**CARTERO REAL**

El día 3 de enero nos visitó el Cartero Real, para recoger las cartas de muchos niños de nuestra feligresía, dirigidas a SS. MM. los Reyes Magos. Tanto el Cartero Real como sus diligentes ayudantes estuvieron muy cómodos pues el Grupo Joven, organizador de la audiencia, les instaló una 'jaima' muy apañada en el salón parroquial.



Fotografías: F. L. Durán

**REYES MAGOS**

Un año más, en la Epifanía de Nuestro Señor, SS. MM. los Reyes Magos de Oriente volvieron a nuestro barrio, y a petición de nuestra Hermandad y la Pastoral de la Salud, visitaron a nuestros mayores y enfermos de San José Obrero, llevándoles unos humildes presentes, y sobre todo la Alegría, Ilusión y Esperanza que tanto necesitan y merecen. Al término de su visita, Sus Majestades acudieron a nuestra Parroquia, para ofrecer al Redentor su oro, su incienso y su mirra.



Fotografías: F. L. Durán

**FORMACIÓN CRISTIANA**

Tras el período cuaresmal, el curso de formación de adultos proseguirá sus sesiones el próximo miércoles día 26 de marzo. Asimismo, está en funcionamiento el Taller de Oración. Los interesados en participar en el mismo pueden contactar con nuestra hermana Ana Belén Boza.

PRÓXIMOS CULTOS Y ACTOS A CELEBRAR (D.M.)

- ⊕ 6 de febrero, Miércoles de Ceniza, 11, 18 y 20 h. SANTA MISA CON IMPOSICIÓN DE CENIZA.
- ⊕ Jueves día 7 de febrero a las 19 h. HORA SANTA CON EL STMO.
- ⊕ A partir del día 13 de febrero, todos los miércoles a las 19 h. VÍA CRUCIS PARROQUIAL.
- ⊕ Los días 15, 16 y 17 de febrero, JORNADAS CON LOS JÓVENES.
- ⊕ Sábado día 23 de febrero, a las 19 h. PIADOSO VÍA CRUCIS con la bendita imagen de NUESTRO PADRE JESÚS DE LA CARIDAD. Al término del mismo se celebrará una convivencia.
- ⊕ Jueves 28 de febrero: MISA DE LA COMUNIDAD.
- ⊕ Días 1 y 2 de marzo, de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h. DEVOTO BESAMANOS A NUESTRO PADRE JESÚS DE LA CARIDAD.
- ⊕ Sábado día 1 de marzo a las 19 h. ACTO DE ORACIÓN ante la imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad.
- ⊕ Lunes día 3 de marzo a las 20:30 h. en el Santuario de María Auxiliadora, asistencia corporativa al PREGÓN DE SEMANA SANTA DEL DISTRITO SAN PABLO-SANTA JUSTA, a cargo de D. Engelberto Salazar Martínez.
- ⊕ Jueves día 6 de marzo a las 19 h. HORA SANTA CON EL STMO.
- ⊕ Sábado día 8 de marzo de 10:30 a 12:30 h. RETIRO DE LA COMUNIDAD PARROQUIAL.
- ⊕ Martes día 11 de marzo a las 19:30 h. CELEBRACIÓN DEL SACRAMENTO DE LA PENITENCIA.
- ⊕ El 16 de marzo, Domingo de Ramos, a las 11 de la mañana, celebramos PROCESIÓN DE PALMAS Y OLIVOS, seguida de Santa Misa.
- ⊕ Días 20 y 21 de marzo a las 17 h. SANTOS OFICIOS del Jueves y Viernes Santo.
- ⊕ Domingo día 23 de marzo, PASCUA DE RESURRECCIÓN.
- ⊕ Miércoles 26 de marzo, CURSO DE FORMACIÓN DE ADULTOS.
- ⊕ Jueves 27 de marzo a las 20 h. celebramos MISA DE LA COMUNIDAD.
- ⊕ Domingo 30 de marzo a las 12:30 h. celebramos MISA DE HERMANDAD.
- ⊕ Durante los días 1, 2 y 3 de abril, se celebra el JUBILEO CIRCULAR.
- ⊕ El día 2 de abril, Solemnidad de San Francisco de Paula.
- ⊕ Durante los días 3, 4 y 5 de abril, SOLEMNE TRIDUO A SAN FRANCISCO DE PAULA.
- ⊕ Domingo 6 de abril, a las 12:30 h. Festividad de San Francisco de Paula. A las 18:30 h. PROCESIÓN CON LA IMAGEN DE SAN FRANCISCO DE PAULA por la Feligresía.
- ⊕ Jueves 24 de abril a las 20 h. celebramos MISA DE LA COMUNIDAD.
- ⊕ Domingo 27 de abril a las 12:30 h. se celebrará la PASCUA DEL ENFERMO.

HORARIOS

MAYORDOMÍA y SECRETARÍA: horario de 19,30 a 21 h. los martes y jueves.

DIPUTACIÓN MAYOR DE GOBIERNO

Como cada Cuaresma, la bendita imagen de **Nuestro Padre Jesús de la Caridad** recorrerá (D.m.) las calles del barrio presidiendo el **Piadoso Vía Crucis**, el cual este año cumple su quinta celebración.

Todos aquellos hermanos y hermanas que lo deseen podrán participar en el cortejo, bien portando las andas o llevando luz, comunicándolo en la Casa Hermandad en los días previos al 23 de febrero. Se ruega, especialmente a quienes deseen portar la bendita imagen bajo sus hombros, acudan vistiendo traje oscuro.

Desde aquí os convocamos a todos para que, unidos como **Pueblo de Dios**, caminemos junto al Señor de la Caridad, dando público **Testimonio de Fe**.



Vía Crucis 2007. Fotografía: M. Martín V.

CRÓNICAS DE LA HERMANDAD

LIBRO SOBRE SAN FRANCISCO DE PAULA

El pasado día 4 de diciembre fue presentado el libro "San Francisco de Paula: Vida, Personalidad, Obra", escrito por el Rvdmo. P. Giuseppe F. Morosini OM y traducido del italiano al español por el Rvdo. P. Abilio León Pérez OM. El acto fue presentado por nuestro Hermano Mayor D. Francisco Luis Durán Ordóñez, contando además con la presencia de D. Joaquín de la Chica, Hermano Mayor de la Hermandad de la Estrella, y D. José María Sainz, Hermano Mayor de la Hermandad de la Carretería. Este acto se enmarca dentro de los que, con motivo del V Centenario de la muerte de San Francisco de Paula, se vienen realizando en nuestra parroquia.



Fotografías: M. Martín V.



HOMENAJE

Asimismo, se hizo entrega de un cuadro de nuestros Titulares a nuestro querido amigo D. Vicente Álvarez, quien regentó el Bar "San José Obrero", como público reconocimiento a la ayuda y colaboración que en tantas ocasiones ha prestado a nuestra corporación.



Fotografías: M. Martín V.

NAVIDAD EN SAN JOSÉ OBRERO

La pasada Navidad volvió a disponerse un Belén Monumental en el Presbiterio de la Iglesia.

El día 21 de diciembre se representó en nuestra parroquia el tradicional Belén Viviente, participando numerosos niños y el Grupo Joven.

Al día siguiente repitieron la representación, esta vez en la *Residencia para personas mayores de la Congregación de Hermanas de Nuestra Señora de Consolación*, en el barrio de Triana. Jóvenes y mayores disfrutaron interpretando villancicos y tras el almuerzo El Grupo Joven, como Reyes Magos adelantados, repartieron regalos entre todos y, al menos por un día, los mayores volvieron a disfrutar como niños. Un cálido abrazo a todos ellos.

En la Nochebuena celebramos la tradicional *Misa del Gallo*, a la cual siguió una concurrida convivencia en el recinto parroquial, en la que todos seguimos festejando el nacimiento de nuestro Redentor.

El día 27 de diciembre, festividad de *San Juan Evangelista* (Patrón de la Juventud), celebramos una Misa Solemne en su honor, organizada por el Grupo Joven de San José Obrero. A su término, todos los asistentes fuimos pasando a adorar al niño Dios recientemente nacido. Más tarde, todos los jóvenes celebraron una convivencia.





Algunos momentos de la Vigilia a la Inmaculada Concepción. Fotografías: Fray Pedro.



Los jóvenes participantes al término de la Vigilia a la Inmaculada Concepción. Fotografía: Fray Pedro.

Al día siguiente, en el día de su festividad, celebramos la Función Solemne en su honor, y a su término, nuestro Director Espiritual y Párroco bendijo el magnífico Belén popular que cada año se instala en la Parroquia.



Momento de la Bendición y detalle del Belén. Fotografías: M. Martín V.

**CULTOS A LA
INMACULADA CONCEPCIÓN**

Un año más celebramos Solemne Triduo en honor a nuestra Titular, la Inmaculada Concepción de Santa María Virgen. Espléndido el Altar presidido por Nuestra Señora de los Dolores, bellísima como siempre.

El día 7 de diciembre, a la finalización del Triduo, se celebró en nuestra Iglesia Parroquial una Vigilia a la Inmaculada Concepción de Santa María Virgen, organizada por el Grupo Joven de San José Obrero.

Fue una original representación de los pasajes propios de este dogma concepcionista, llevada a cabo por numerosos jóvenes, a los que desde aquí enviamos nuestra más calida y merecida felicitación.



Fotografías: M. Martín V.



Fotografía: Eugenio Borrego

